



令和5年度 甲府市立里垣小学校

令和5年6月23日
発行 第3号

さとがき

里垣小学校だより
甲府市立里垣小学校
校長 保坂 茂

【学校教育目標】かしこく、なかよく、たくましい子どもの育成

里垣小学校ホームページ <http://www.satogaki-e.kofu-ymn.ed.jp/>

47名のチームワークで作上げた修学旅行

5月23日～25日、6年生47名は二泊三日の修学旅行に出かけました。一日目は、江ノ島水族館、グループに分かれての鎌倉散策。あいにくの雨の中でしたが地図を見ながらグループごとに力を合わせ、初めての町鎌倉を一生懸命に歩きました。バスに乗ったり、江ノ電に乗ったりしたグループもありました。夕方は、横浜に移動して中華街での本格中華に舌鼓。普段と違う味付けも楽しみました。

二日目は快晴で、横浜港のクルージングやカップヌードルミュージアム、防災センターや国会議事堂、最後に夜の東京タワーで大都会の夜景や買い物を楽しみました。

三日目は、東京ディズニーランドでの班別行動を満喫しました。6年生47名のチームワークで充実した修学旅行となりました。今回、6年生と同行して、皆場に応じて状況を判断し、集団を意識した行動や友達を思いやる言動を様々な場面で目にすることができ、集団としての6年生の成長を感じることができました。この経験を生かして今後も、下級生が目標とする6年生像を作り上げていってほしいと思います。



大きな水槽にびっくり



鎌倉散策も無事にゴール



海の風を感じながら



体験を通して学びました



緊張した国会議事堂



夢の国へダッシュ!

笑顔いっぱいの林間学校になりました

6月6日、7日の1泊2日、5年生45名が初めての宿泊学習である林間学校に行ってきました。1日目の朝はさわやかな晴天のもと、県立ハケ岳少年自然の家に向かいました。入所式の後、課題解決

ゲームや冒険ハイクを行いました。冒険ハイクでは、様々なアスレチックを班のメンバーと協力してクリアしながら進んでいきました。人気は谷を越えるケーブルサーキットだったようです。夕方からの雨にプログラムを変更し、体育館での室内運動会を楽しみました。

2日目は天候が回復し、計画通り美し森絵図ハイクを実施しました。天候の影響で日程の変更もありましたが、「自然とふれあい、仲間と協力し、笑顔いっぱいの林間学校にしよう。」のテーマ通りにみんなで力を合わせて大自然の中で様々な体験をし、思い出に残る充実した林間学校になりました。



入所式から気持ちをひとつに



そろえるのが大変



足元がすべる!



揺らさないでね



「やっほー!!」



地図をたよりに森の中へ

校外学習に行ってきました

2年生は5月12日に電車に乗って万力公園動物園へ、4年生は6月13日に甲府・峡東クリーンセンターと平瀬浄水場

へ、それぞれ春の校外学習に行ってきました。教室ではできない見学、体験、学習ができ、思い出に残る楽しい校外学習になりました。1・3年生は秋に行きます。



切符も一人で買います



みんなマナーを守って



それぞれに観察を



遊具でも遊びました



ゴミの量に驚きの声



係の人の説明に納得



少ない人数での作業



昔の施設も学習

帰校後、多くの児童がうれしそうにお土産話を聞かせてくれました。学んできたことをまとめて、発表会をするそうです。どのような発表をするのかまた教えてもらう約束をしました。